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Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK (Lea
Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon Jeger)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: FB, IB

Beginn der Sitzung: 20:30 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Zirkularbeschluss: LD: Erstiweekend wurde abgesagt per Zirkularbeschluss. Wurde mit 10 Stimmen dafür
und 1 Stimme dagegen angenommen.

• Ausserordentliche Mitgliedschaft: LD: Dominik Odrjin ist nach unserer Liste noch immer ordentliches
Mitglied, glaubt es aber nicht mehr zu sein. Unter Vorbehalt, dass er nicht mehr ordentliches Mitglied
ist, sollte er als ausserordentliches Mitglied angenommen zu werden. Dies wurde einstimmig angenommen.

• GV: MN: macht Stress wegen Plakaten. LD: Nicht viel werbung machen, weil je nach Teilnehmerzahl
wird online oder nicht stattfinden. Der Vorstand beschwert sich bringt mimimi. LD: man soll sich im
Pflichtenheft das Ressort anschauen und Veränderungen markieren.

• Erstirallye: LD: Scheisst alle zusammen, weil Corona Regeln missachtet wurden. Auch von Vorständen.
Appell, dass wir durchgreifen müssen und sollen, wenn sich nicht coronakonform verhalten wird. Nutzt
Luzis Büro-Tool. Das Büro darf derzeit nur 4 Leute fassen. LB: Wenn wir Plexiglas installieren? LD:
@ND klär das mal ab.

Quästor:

• Kartenlesegerät: Vom Bastli inspiriert: Wollen wir uns ein AMIV-weites Kartenlesegerät holen? Die Ge-
bühren müsste man dann noch bei den Preisen anpassen. MN: Fragt wie das Buchhalterisch aufgeht. LK:
je nach Anbieter kann man das direkt beim Gerät angeben, was wo abgezogen wird. LD: man bräuchte
eins für bastli und eins für den amiv. LB: Gerät ist nicht teuer, gebühr schon. ND: findet mindestgebühr
wichtig. LB: irgendwann in ferner zukunft sollte vom VSETH ein code kommen, er bietet an, den sel-
ber zu machen, Um die Gebühren umgehen zu können. MN und LB finden das eine schlechte idee, der
mehrwert ist viel zu klein. Beschluss, das den nächsten Vorstand selbst entscheiden zu lassen
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• Budget 2021: LK: Erklärt anpassungen. Unter anderem Prüfungsprotokolle. Möchte neue kostenstelle
eröffnen. Das mavt gibt uns einen klaren Betrag ab jetzt, daher sollte es budgetiert werden. LB: Das Geld
ist an bedingungen geknüpft, man erwartet von uns, dass man Erfolgreich durchs Basisjahr mitorganisiert.
Wobei ca die Hälfte in diesem Event landet. LK: Korrigiert, dass dies geändert wurde. LD: Man siehe
wiki. LK: Es folgt noch ein Antrag des Blitz, den wir diskutieren werden, wenn er da ist. LK: Szene3 will
eine Kommission gründen, aber bis das eintritt, will ich das Budget nicht auf Null setzen. MK: Student
Meets Lab wird ab nächstes Jahr ein HS event sein, man kann es aber auch so lassen. LK: Gut, dann
ändere ich das noch. Das budget wurde einstimmig angenommen.

• Budgetänderung 2020: LK: erklärt alle änderungen und Anpassungen. Kritik an Budget vom Master-
kommissionen: LB: Wenn man alles nach mitgliedern machen würde, dann gäbe es schnell Pprobleme.
MN: Momentan sollten wir das noch so beibehalten, aber irgendwann werden wir uns das wohl überlegen
müssen. Noch zum abklären: Es sollten 25.- Ppro Person, pro Jahr sein! Nicht pro Semester. *teilweise
Zustimmung vom Vorstand, Grossteil enthält sich* Auch: Kann man noch abklären, ob sie Einnahmen
machen? LK: Wird gemacht. Kultur Budget: IB: Fragt, ob man für Events die garantiert nicht stattfinden
können das geld in die Töpfe geben könnte. LB: meint, man könne das auch nur für ein Semester machen
könnte. MN: Schlägt vor die, bei denen man kein Event machen konnte die Hälfte runter setzen könnte.
IB schlägt vor, die gleiche Summe, die runtergesetzt wurde, in den Topf geben. MN: möchte zwei separate
Anträge machen.

Information:

• FB: bald gibt es neue T-Shirts, wir versuchen neue zu designen. Grösse M fehlt komplett. Hoodies werden
auch neue bestellt, Gruppenbestellung mit vis, limes, brauko, eestec etc. um an Lieferkosten zu sparen.
Taschen gibt es auch neue mit dem gleichen motiv wie die neuen t-shirts. Evtl auch Mundschutzmasken,
ich bekomme noch muster und überlege es mir mit der nachfolge.

• Neues Announce tool ist pretty.

IT:

• LB: announce tool ist etwas nervig. Er arbeitet noch weiter daran, es gab eine Zangengeburt mit der
announce heute. Neue version ist unterwegs. Server spinnen manchmal. Die werden nun neu aufgesetzt.
Zähle auf Unterstützung des restlichen Vorstands: Sagt, wenn etwas nicht geht. Und meldet Euch, falls
man ein neues Mail braucht.

Kultur:

• Welche Events? : CH: Fragt, weil Firmen fragen, ob es welche hat. AL: meint Max möchte weindegu
machen, fragt aber weil will nicht, dass alles abgesagt wird last minute. Solange restaurant bedingungen
eingehalten werden, kann es gehen. Der Vorstand ist mehrheitlich dafür. CH fragt, wie es bei events
ausserhalb aussieht. IB: findet es persönlich komisch, dass es bis zu einem gewissen Punkt legal ist laut
bag aber ETH ist dagegen. Daher etwas strenger unterwegs als BAG. AL: an der eth findet sicher nichts
statt. Online events sind sehr unbeliebt. IB: findet ganz ohne wird es nicht klappen. Freitag machen sie
eine kleine sitzung unter den Kulturis. Ab der Kultursitzung sollte es konkreteres geben. CH: Accenture
ist am abklären wegen sponsoring, wahrscheinlich auch weindegu. CH: fragt wegen AbsolventenPparty,
ob abgesagt oder verschoben. AL: Haben den Leuten vorgeschlagen, beim nächsten Jahr teilzunehmen.
Ist zwar doof, aber man kann halt nichts machen.

HoPo ITET:

• Student for a Day: MN: machen nur wenn sich wer meldet.

• Umfragetool: MN: gabs im Wiki ein 3 Jahre altes To Do das Umfragetool aufzusplitten in hopo itet, hopo
mavt und ein amiv vorstands account. Das ist jetzt gemacht.
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• Fotos auf AMIV Cloud: MN: Fotos sind in der Cloud bei Vorstand

HoPo MAVT:

• Assistierendenaward (MN): AL: existiert Fabian noch? LD: er ist nicht mehr in Zürich. MN: Fragt was
mit awards passiert ist. Wird Fabi schreiben.

External Relations:

• Outsystems: SJ: wollen mit uns einen 60min Talk machen. Sie haben nur ein budget von 100 Euro. LK:
reicht nichtmal für limes newsletter. Reicht nichtmal für jobbörse weil 40 RaPpPpen zu teuer.

• Bain: CH: wollen talk events, haben darum beschlossen ein eigenes zu machen. Wenn sie es organisieren,
dann wollen sie leute. Wobei es online ist. Wenn sie es organisieren dann nehmen wir mehr geld ein. LB:
mehr als announce kann man nicht machen. LD: Klar kommunizieren, wie viel werbung gemacht wird.
FB: kommt in die announce.

• Nächste woche gibt’s ein ER-Teamessen. Und wir haben viele Talks am Laufen. Events bei Firmen: Ziel
ist es, so viele Events wie möglich bei den Firmen zu halten anstatt online.

Infrastruktur:

• Schlüssel (LD): LD: Als Vorstand tragen wir sehr viel Verantwortung, will während Corona Kommissions-
PQs die Schlüssel wegnehmen. Um den Zugang zum Büro besser regulieren zu können. MN: Schlägt vor
eine liste zu machen, was man alles im Büro machen muss/kann und nur Leute, die relevant sind dafür
bekommen Schlüssel sonst keiner. FB: fallen dann gewisse Vorstände weg (zB. Info)? LD: Nein, die tra-
gen ja Verantwortung und brauchen die Schlüssel auch immer wieder für essenzielle Vorstandsarbeit. ND
macht eine liste und nächste VS wirds besprochen

3. Varia

• Pensionierung Wick (LK): LK: Wick wird auf dezember pensioniert. LK will geschenk geben. Schlägt
vor, das mit neuem Vorstand zu machen.

4. Gezeichnete Leistungen

• Anstellungsverträge VSETH (MN und LK)

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 23.09.2020 um 18:30 Uhr im HG F 33.5 statt.

Ende der Sitzung: 22:00 Uhr
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